

Más de 5 mil personas han visto exposición de Nicanor Parra

al congregar hasta ayer a cerca de 5.500 visitantes. El hecho tiene mís que se exhibe desde el 14 de mayo en la Casa Azal del Arie se ha convertido en la muestra más exitosa que se ha montado en ese lugar se ha montado en ese lugar

sólo en los tres primeros dias
do la muestra llegaron hanta
el recinto de la Avenida Colón
más de dec mil visitas.
Lo cierto es que la farma
de Nicacor Parra -cacritor,
antipoeta y creador de estos
artefactos visualos- llamó
las creaciones en las co-

Parra recurre a objetos cotidiamos que al ser contrastados entre si adquieren significados distintos, en lo que la ironia prima como lectura de la realidad.

Elena Burnás explicó que las visitas a la muestra correspondes principalmente a delegaciones estudiantiles que se han interesado en conocerla, y en eae sentido destacó el trabajo hecho con los establecimientos municipales, cuyos estudiantes

caso hay indiferencia ante las obras. La exposición va a per-manecor en la Casa Azul del Arte hasta el 9 de junio, para ser llevada más tarde a Iquique. (22)



Los artefactos visuales de Nicanor Parra m las particulares visiones del artista sobre la

Más de 5 mil personas han visto exposición de Nicanor Parra [artículo] LPA.

Libros y documentos

AUTORÍA

LPA

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Más de 5 mil personas han visto exposición de Nicanor Parra [artículo] LPA. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile